

Junta General ordinaria.

Señores.

Presidentes.

Llorens Roig.

Elbert Rosper, minutos, bajo la presidencia del que lo es de esta Sociedad (D. José) poración Dr. D. Manuel Martí Sanchez, y actuaron Aguilera Martínez como Secretario de actas el Dr. D. Comas Alcober, Boher Alvi. por ausencia del propietario y Vice, y presentes los Drs. E. Mendoza, G. Martínez, J. S. Martínez, y A. Martínez. Tres anotados al margen se abre la sesión.

Cudela Ríos.

Leída el acta de la anterior por unanimidad se aprueba.

Roig.

Rius.

Son votados y admitidos socios, residentes los Drs. farmacéuticos, D. Agustín Trigo Espíralles, y D. Perales García. Juan Bla. Reig; corresponsal D. Juan Martínez y Secretario de Pons, Médico de Gandia, reconociéndose a dichos Dr. Alcober. Drs. antigüedad desde 1º Agosto último, fecha de la solicitud de ingreso.

Igualmente son votados y admitidos socios residentes los farmacéuticos: D. Francisco Gay Llorenas, D. Calatrava Z y D. Comas García Marín, C. Piñarro, reconociéndoles antigüedad de 1º Septiembre del año actual.

De igual modo son admitidos para correspondientes D. José Mestres Castany, Médico de Solsona, D. José M. Martí Lacuera, Médico de Ayora, D. Eduardo Abiel, farmacéutico de Correntí y socios residentes D. Alejandro García Brusilengua, Médico, Vilagrass 3, D. Rafael Vilar Sánchez, Don Plegario Chapa Giner, Médico, Vaqueira 6 dupl. piso.

La presidencia da cuenta que el Dr. Pellicer manifestó que pagaría los recibos que tiene pendientes.

El mismo se congratula la presidencia con la solemnidad y brillo de la sesión inaugural, encareciendo a sus socios que no desairan en su

Sesión de 6 Noviembre de 1915.

anor y entusiasmo por esta corporación.

Se aprueba el acuerdo que tomó la junta directiva de fijar los honorarios de los profesores de francés y alemán en 50 y 60 pesetas mensuales respectivamente.

Se da cuenta de la conferencia dada por el Dr. Pérez Féliz, el dia 5, y que en vista de la importancia de los sanatorios para tuberculosos se convino en concurrir el dia 9 a visitar el sanatorio de la Malvarrosa, a cuyo acto se invitaba a todos los presentes.

Se lee el telegrama que el Marqués don Alfonso de Palacio remitió contestando al de este Instituto en que se pedía el indulto del reo de Ucira.

Se da lectura a las facturas presentadas por el impresor referentes a los discursos de la sesión inaugural, importantes de cincuenta y seis pesetas. Quedando aprobada.

Se acuerda dar las gracias al Dr. Alcalde, por haber librado el importe del tercer trimestre de la subvención del año actual.

El Dr. Presidente dice ha demitido el Dr. Holtó el cargo de Presidente de la sección de beneficencia y expresa su sentimiento por esta resolución. Sobre todo criterio de la Junta general el aceptar dicha dimisión ya que aun a pesar de, como dice en su dimisión, carecer de proyectos el demisionario la junta podría no aceptarla, en cuyo caso, reglamentariamente debiera continuar. Abriendo discusión y no pidiendo socio alguno la palabra, se quedó admitida dicha dimisión.

Se da cuenta que han entrado en biblioteca el tomo 3^{er} (bis) de la de Gilvert y Carnot, por compra, y por donativo un folleto con notas del sanatorio de Fontilles, otro que trata del pronóstico opera-

tario en las nefectomías, del Instituto de Reformas Sociales, el apéndice 10. de la legislación del Trabajo, y la Memoria general de la Inspección del Trabajo correspondiente al año 1913, y dos ejemplares del Tomo 2º del Boletín de la Sociedad Barcelonesa de Filatelia, entomología, correspondiente al año 1912,

Dijo la presidencia que estaba haciendo gestiones para ver si podía conseguir que el eminentísimo químico Dr. P. Vibò viniera al seno del Instituto a dar una semana científica sobre Química Médica. Que como, dada la importancia del asunto y del disertante, el local de esta Corporación es insuficiente habría hecho gestiones y presupuesto para conseguir otro local más capaz. Además añadió que el presupuesto total de gastos para dar las indicadas conferencias ascendía a 1.250 pesetas, contando en ellas el importe de 300 ejemplares de la publicación de las mismas.

Como no estaba presente el Sr. Tesorero, no pudo saberse el saldo de que el Instituto podía disponer en la actualidad, por esta razón, y de nuevo de manifestar la mayor parte de los Sres. presentes el gasto con que serían que se dieran dichas conferencias, se convino en citar para el próximo sábado dia trece una nueva junta general extraordinaria, en que con mas conocimiento de causa pudiera resolverse el asunto.

Se da cuenta de que el Médico D. María no Barrero solicita que el Instituto le preste 52 pesetas para poder sacar de la Estación del ferro-carril sus muebles.

Discutido esto se acuerda hacer una cuestación entre los presentes y verificada ésta dio un producto de 20 pesetas, de las que se encargó el Sr. Presidente para entregárselas al interesado.

y constituido el Instituto Médico, en sección de Beneficencia, en votación ordinaria y por unanimidad son nombrados para presidente de la sección de beneficencia D^r. José Rodríguez Pertejas; para Vice D^r. Tomás Alcober Alafont y Secretario D^r. Mariano Jiménez del Río.

Hecho continuo se levantó la sesión.

El Secretario de actas actl.

El Presidente.

Manuel Martí

El Secretario general.

Julio Gómez

Junta General extraordinaria.

Sesión de 13 de Noviembre 1915

Señores.
Presidente.

Correns Roig.

Ab las dieciocho horas y treinta minutos, la Barberá (D. Faustino) jo la presidencia del que lo es de la Corporación Médica D^r. Manuel Martí Sanchis, y el que suscribe, Elmos Moreno Vice-Secretario de Actas, por ausencia del propio Alcober Alafont, trajo, presentes los Pres. anotados al margen, D^r. Peñalosa García abrió la sesión, y leída que fue el acta de la sesión anterior quedó aprobada.

Chatra Giner.

Ab continuación el Sr. Presidente pone en conocimiento de los Pres. socios, que ciertos trámites y gestiones se venían haciendo para probar la venida a esta del "Director del Laboratorio Químico del Ocio," R. P. Vitoria J. S. habían tenido que ser abandonadas, pues el tiempo